

Recontra Pinot Noir, Valle de Uco, Mendoza Argentina 2021

Para tomar ahora o esperarlo hasta 2 años, mi recomendación, bájente un poco la temperatura, aunque estén en Bogotá, se merece unas 2 horas de nevera.

Pinot Noir es una uva que se merece ese frío, especialmente en regiones como Mendoza, Recontra es una marca de la bodega Rutini, hecha directamente para Colombia. Una Bodega de nombre inconfundible, una línea de vinos frutados, sencillos pero muy ricos.

Pinot Noir es, según los enólogos probablemente la uva más difícil de vinificar, esto debido a su delicado balance entre la madurez y los taninos, entre la acidez y la elegancia, es una uva que no resiste muchas enfermedades y que es muy sensible al clima y el suelo. Los lugares más importantes para Pinot en el mundo son la Borgoña, Sonoma en California, Willamette Valley en Washington, Central Otago en Nueva Zelanda, Champagne y Alsacia en Francia, la costa de Chile, pero al final del día está en muchos lugares del mundo. En las regiones frías, Pinot es elegante y suave y se usa mucho para espumantes, pero en las regiones cálidas, el pinot tiene una expresión de fruta madura y mermelada, con una intensidad moderada.

Lo que encontramos en esta expresión en Valle de Uco es eso, un vino lleno de fresas y fresas sobre maduras, de un color liviano y taninos suaves y leves. Un vino realmente pensado para disfrutar sin pensar tanto, que puede ser analizado y pensado pero que realmente funciona mejor en una cita, en una cena en un momento familiar, donde el protagonista es otro.

Por eso mismo este vino es ideal para los momentos previos a un almuerzo o una cena, mientras empezamos a cocinar, un Jamón curado, unas aceitunas, un calamar en su tinta con galletas de sal. Sin embargo, si tuviera que escoger un plato con este vino sería algo fresco, una ensalada con salmón ahumado, queso crema y una vinagreta de vinagre balsámico y aceite de oliva.

Para poner de fondo, mientras que limpiamos la lechuga, alistamos el pan, el risotto o la paella, lo que vaya a ser nuestro almuerzo, nos sirve un dúo importante en la historia de la música en español, Amistades Peligrosas, ese dúo que tenemos guardado en la memoria de largo plazo pero que no es algo en lo que pensamos en el día a día. Ya sea escuchando “Me haces tanto bien”, “Díselo a mi Corazón” o “Lágrimas de Metal”.

El juego de escuchar algo que no sabías que disfrutabas tanto, pero que lo tenías guardado es el paralelo con este vino.